



NP 11/22 | Campeonato de Canarias de Rallyes - Campeonato Bp de Rallyes de Las Palmas
XXXVIII Rallye Villa de Santa Brígida

Enrique Cruz-Yeray Mujica, primeros líderes del XXXVIII Rallye Villa de Santa Brígida

- La pareja del Ford Fiesta R5 MKII se impuso en la especial de 'Las Palmas de Gran Canaria – Skoda' e iniciará la segunda jornada con 4,4 segundos de ventaja.
- Por motivos de seguridad, el primer tramo cronometrado de la prueba se tuvo que retrasar cinco minutos.
- Este sábado se disputarán los nueve tramos cronometrados restantes con los que se completará esta edición.

18/3/2022

Comenzó el XXXVIII Rallye Villa de Santa Brígida, la primera prueba del campeonato regional y provincial de rallyes sobre asfalto que ha contado este viernes con la celebración del primero de sus diez tramos cronometrados. Cruz-Mujica (Ford), se han convertido en los primeros líderes tras ganar la especial inaugural.

La especial 'Las Palmas de Gran Canaria – Skoda' ha abierto el XXXVIII Rallye Villa de Santa Brígida con una altísima expectación. La organización se vio obligada a retrasar la salida cinco minutos, con el objetivo de garantizar la seguridad, la principal premisa de DGJ Sport Team en la actual edición de la prueba satauteña.

En lo deportivo, los actuales campeones regionales, Enrique Cruz-Yeray Mujica, lograron el mejor tiempo con un crono de 2:24.8. Los del Ford Fiesta R5 MKII se han ido a la cama con nada menos que 4,4 segundos de ventaja sobre Miguel Suárez y Eduardo González, que han tenido un buen inicio con su Citroën C3 Rally2. La tercera plaza provisional es para Luis Monzón-José Carlos Déniz, que han situado su Skoda Fabia Rally2 Evo a medio segundo de los anteriores.

Benjamín Avella-Agustín Alemán se han colocado cuartos en su estreno con el Hyundai i20 R5, apenas a seis décimas de los anteriores, superando en tres segundos a Iván Armas-Iván Armas (Porsche 997 GT3 2010) y en tres décimas más a Antonio Ponce-Pedro Domínguez (Hyundai i20 R5). A continuación, se han situado Manuel Mesa-Ariday Bonilla (Suzuki Swift Sport R+ N5), Ayoze Benítez-Patricia



González (Mitsubishi Lancer Evo VII), José María Ponce-Carlos Larrodé (SEAT JTR 600) y Alejandro Rodríguez-Miguel Ángel Rodríguez (Mitsubishi Lancer Evo VIII).

La hoja de ruta del sábado es la siguiente: 'Valsequillo de Gran Canaria' (10,460 km a las 10:00 h y 12:55 h), 'La Cantera – La Atalaya (Pirotecnia Piromart)' (15,145 km a las 10:25 h y 13:20 h), 'Los Silos – Pasto y Bellota / Telde – Santa Brígida' (8,277 km a las 11:00 h y 13:55 h), 'La Lechucilla – Tenteniguada' (5,003 km a las 15:50 h), 'Higuera Canaria' (7,702 km a las 16:30 h), más el TC+ que repartirá puntos extra en 'Los Silos – Santa Brígida' (8,277 km a las 16:55 h).

El XXXVIII Rallye Villa de Santa Brígida cuenta con el apoyo del Ayuntamiento de Santa Brígida, el Cabildo de Gran Canaria a través del Instituto Insular de Deportes, Skoda, Sociedad Municipal de Deportes de Santa Brígida, Ayuntamiento de Valsequillo, Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria, Instituto Municipal de Deportes de Las Palmas de Gran Canaria, Bp, Pirotecnia Piromart, Hotel Escuela Santa Brígida, Ferretería La Cantera, DIASAN Puertas Automáticas, Carnicerías Pasto y Bellota – Telde | Santa Brígida, Estación Bp Santa Brígida, Atodomotor.com, Provital, Netrocan, Promaster, Nn Computers, Ledtse y Star Garage Shop.